



7 Pièces

310 m<sup>2</sup>

Réf. 85259569

19 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à louer (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Trocadéro/Georges Mandel - Polo Properties vous propose un appartement de 310m2 situé à quelques pas du Trocadéro, au 3ème étage d'un immeuble Haussmannien. Il comprend une galerie d'entrée, une triple réception à la vue d'angle dégagée, une cuisine séparée équipée par la célèbre Maison La Cornue, 4 chambres dont une master avec salle de bain (comprenant douche et baignoire) et 2 dressings. 2 autres salles de bains avec baignoire et toilettes. Il est entièrement climatisé. Cet appartement dispose de tout le charme de l'ancien : parquet, moulure, cheminée et hauteur sous plafond de 3.20m. 2 caves ...

Trocadéro/Georges Mandel - Polo Properties offers you a 310m2 apartment located a few steps from Trocadéro, on the 3rd floor of a Haussmann building. It comprises an entrance gallery, a triple reception room with an unobstructed corner view, a separate kitchen equipped by the famous Maison La Cornue, 4 bedrooms including a master with bathroom (including shower and bathtub) and 2 dressing rooms. 2 other bathrooms with bathtub and toilet. Fully air-conditioned. This apartment boasts all the charm of the past: parquet flooring, moldings, fireplace and 3.20m high ceilings. 2 cellars and 2 utility ...

## POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8ÈME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

